

ABSTRAK

Sani Syamrotul Fuadah, 1193010125, 2023, *Model dan Metode Bimbingan Pranikah Bagi Calon Pengantin di Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Banjar*.

Pelaksanaan bimbingan pranikah di KUA Kec Banjar terdapat aturan pelaksanaan bimbingan pranikah yang menjelaskan bahwa biasanya model dan metode itu ada tiga sesuai dengan Peraturan Dirjen Bimas Islam No 379/2018 yaitu metode ceramah, diskusi dan tanya jawab, tetapi ditemukan ada metode baru di KUA Kecamatan Banjar ialah metode bermain dan kapita selekta. Karena metode bimbingan sebagai salah satu pokok dalam menunjang pemahaman pasangan calon pengantin nantinya. Maka berdasarkan hal ini penulis ingin menggali secara utuh perihal model dan metode bimbingan pranikah di KUA Kecamatan Banjar.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Pelaksanaan bimbingan pranikah di KUA Kecamatan Banjar, untuk mengetahui model dan metode bimbingan pranikah di KUA Kecamatan Banjar. Dan juga untuk mengetahui efektivitas model dan metode bimbingan pranikah di KUA Kecamatan Banjar.

Penelitian ini menitik beratkan kepada pelaksanaan bimbingan pranikah di KUA Kecamatan Banjar dengan menganalisis model dan metode yang digunakan dalam penyampaian materi pra pernikahan dan bertujuan untuk meningkatkan pemahaman calon pengantin dan diharapkan dapat diterapkan dalam kehidupan *pasca* akad pernikahan dilaksanakan. Penelitian ini bertitik tolak pada teori masalah dan teori tujuan hukum.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif yaitu menggambarkan model dan metode bimbingan pranikah bagi calon pengantin di KUA Kecamatan Banjar. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan mengumpulkan sumber data primer dan sekunder. Kemudian sumber data yang diperoleh di lapangan di analisis sampai kemudian ditarik kesimpulan.

Berdasarkan hasil data penelitian yang ditemukan bahwa: **Pertama**. Pelaksanaan bimbingan pranikah di KUA Kecamatan Banjar dilaksanakan sesuai dengan peraturan Dirjen Bimas Islam no 379 tahun 2018. **Kedua**. Model bimbingan pranikah yang digunakan di KUA Kecamatan Banjar ialah model bimbingan mandiri yang dilaksanakan secara mandiri oleh calon pengantin, sedangkan metode bimbingan pranikah yang dipakai di KUA Kecamatan Banjar ialah metode ceramah, diskusi, tanya jawab dan metode baru yaitu metode bermain yang nantinya menjelaskan dengan pengibaratan peran secara verbal dan kapita selekta yang merupakan bagian dari manajemen keluarga. **Ketiga**. Efektivitas metode bermain dan kapita selekta di KUA Kecamatan Banjar ini bisa disimpulkan efektif dimana efektivitas tersebut dilihat dari dampak model dan metode bagi hubungan keluarga, dengan melihat pembimbing dapat memberikan batuan kepada individu yang mengalami masalah dalam menjalankan kehidupan berkeluarga. Salah satunya memberikan manfaat bimbingan pranikah adalah untuk membantu menjaga keharmonisan keluarga. Oleh karena itu, bimbingan pranikah dengan tambahan metode bermain dan kapita selekta mampu memberikan peran penting dalam menjaga keutuhan rumah tangga.